



► PENGELOLAAN SAMPAH

## Pemda DIY Panggil Semua Sekda

DANUREJAN—Pemda DIY segera mengumpulkan seluruh sekretaris daerah (sekda) kabupaten/kota di Bumi Mataram untuk berdiskusi soal percepatan penanggulangan sampah. Pendampingan terhadap penanganan sejak program desentralisasi sampah diberlakukan terus dipacu guna memastikan permasalahan ini segera diselesaikan.

Sekda DIY, Beny Suharsono, mengatakan percepatan penanggulangan sampah tidak hanya dilakukan lewat penyediaan alat pengolahan semata, namun lewat upaya edukasi kepada masyarakat bagaimana cara mengurangi produksi sampah dari sumbernya. Ihwal itu tentu tidak bisa dilakukan secepat kilat, perlu sosialisasi dan upaya terus menerus. "Kami ingin menggeser kebiasaan membuang dengan mengelola, dan ini bukan hal yang mudah dan membutuhkan waktu," kata Beny saat dikonfirmasi, Rabu (12/6).

Pemda DIY, kata Beny, terus berupaya berkomunikasi dengan pemerintah kabupaten/kota untuk mengajak masyarakat di wilayahnya sadar tentang persoalan sampah yang sekarang tengah dihadapi. Setiap waktu diupayakan agar koordinasi dengan pejabat yang berwenang di tingkat daerah terus dijalin

untuk mengetahui sejauh mana percepatan penanggulangan sampah. "Kami juga sudah mendiskusikan perihal masalah sampah, dan kami juga akan mengundang semua sekda untuk membahas masalah sampah," katanya.

Menanggapi munculnya penolakan warga yang bermukim di sekitar TPS3R Karangmiri karena dinilai mengganggu kenyamanan dan aktivitas warga, Beny meminta agar dialog terus dijalin dan warga diberikan pemahaman, baik sisi negatif maupun positifnya. "Kalau terjadi penolakan, saya minta pemerintah menggelar dialog, dan semua harus menyadari jika pembangunan TPS3R bertujuan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat," katanya.

Sebelumnya, Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyatakan mesin pengolah sampah di DIY segera selesai dipasang pada pertengahan 2024. Keberadaan mesin ini nantinya mampu mengolah sampah hingga 100 ton per hari.

Sultan menyebut keberadaan mesin pengolah sampah menjadi salah satu wujud kerja sama antarwilayah yakni Kabupaten Bantul dan Kota Jogja. Saat ini, pemasangan mesin pengolah sampah masih berlangsung sehingga masih ada sampah yang tertinggal. (Yosef Leon Pinsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005